

TOLOSA / Una biblioteca en la piscina

El polideportivo de Usabal pone en marcha por cuarto año la bibliopiscina de verano. Los usuarios están de acuerdo con el uso que se le da al solárium del polideportivo durante los meses de verano.

Llegan las vacaciones, el buen tiempo y durante los meses de calor, la piscina de Usabal se convierte en uno de los lugares más visitados del pueblo. Sin embargo, por todos es sabido que el verano y la piscina pueden ser totalmente compatibles con el hábito de la lectura; el libro es un complemento perfecto del agua.

Una vez más, la campaña Uda del polideportivo Usabal ha llegado con una variada oferta de cursillos dirigidos a usuarios de todas las edades y gustos. En este contexto, en el solárium de Usabal se ha instalado la bibliopiscina, un servicio que, visto el éxito que la iniciativa ha tenido durante otros años, el polideportivo ha puesto en marcha por cuarto año consecutivo hasta finales del mes de septiembre con el objetivo de impulsar la lectura y entretenir a los usuarios, sobre todo a los jóvenes y los pequeños. La biblioteca está compuesta por un pequeño kiosko con diversas estanterías, donde se encuentran todo tipo de revistas y libros, pero además, el recinto dispone también de un pequeño parque, sombrillas para leer o descansar a la sombra y chorros de agua para los más pequeños.

Tal y como afirman varios usuarios del polideportivo, es positivo que durante los meses de verano se haga un uso diferente del solárium. Durante el invierno, el recinto se utiliza para jugar partidos de fútbol 7 u otras actividades deportivas, pero en verano el espacio de las piscinas se llena completamente y ello provocó la necesidad de promover un nuevo espacio exterior: "En los meses estivales apenas se puede encontrar sitio en la piscina y esta área del solárium puede ser una buena alternativa para todos aquellos padres o adultos que acudimos con los niños. Además, éstos se entretienen mucho jugando en el parque, con los chorros de agua o leyendo cuentos en la biblioteca y dibujando mientras nosotros, los padres, descansamos leyendo", afirmaba Merche Zabala, una de las usuarias a la salida del polideportivo. Por otro lado, un joven deportista llamado Asier afirma que ha ido observando que cada vez son más los adultos que se acercan al solárium para acompañar a los niños.

"La tercera biblioteca"

Esta biblioteca de verano es conocida ya como "la tercera biblioteca municipal de la villa". Y es que sin ningún coste adicional, los usuarios -tanto niños como adultos- que acuden a la piscina pueden disfrutar de un rato de lectura durante las horas de baño. Para ello, se traslada desde la biblioteca municipal hasta el solárium exterior una amplia selección de libros. La variedad que se oferta es amplia. Se puede acceder a periódicos, revistas, cómics, novelas cortas, guías de viaje o libros de cocina. Y en el caso de los niños, pueden escoger revistas, cuentos infantiles, libro-juegos, y pinturas y juegos de mesa.

El servicio

El servicio de la bibliopiscina está en marcha desde el 1 de julio de 15.00 a 19.00 horas y finalizará con el fin de la temporada estival, el 24 de septiembre. Los interesados únicamente deben presentar la tarjeta de socio y en caso de no tenerla, hablar con el responsable. Antes de las 18.45 horas, los usuarios deben devolver el libro o revista en la caja roja del kiosco. También se pueden pedir en préstamo libros de la biblioteca municipal y devolverlos en la misma bibliopiscina.

En caso de mal tiempo, la biblioteca se traslada a la sala de conferencias del polideportivo. Otra forma de disfrutar del tiempo libre y el verano, del placer de la lectura en la piscina.